
  

          COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 19 FEVRIER 2022 

  

   Etaient présents : Julienne, fondatrice ; Dominique Seillier, 

Présidente ; Jean-Jacques Seillier, Trésorier ainsi que 30 Membres de notre Association. 

Ghislaine Michau, Secrétaire, est arrivée avec retard (erreur de planning !!!). Elle présente 

ses excuses au Bureau et à toutes les personnes présentes. 

La présidente a accueilli les adhérents autour d’un café et de petits congolais préparés par ses 

soins tout en présentant les 3 nouveaux membres : Catherine Slimane (infirmière à la retraite), 

Jacqueline Aballo (aide-soignante et hospitalière), Elisabeth Dantas (également aide-soignante). 

Nous avons fait un « tour de table » puis évoqué les personnes qui n’ont pu venir, notamment 

Fernande Frias et Elyette Courtois, toujours fidèles à la MMAC. 

Dominique propose à Julienne de dresser le rapport moral de l’année 2021. Celle-ci remercie les 

34  personnes pour leur aide envers nos sœurs et frères africains du Congo. 

«  En ces jours difficiles, nous offrons nos dons matériels mais aussi un courant d’amour et de 

lumière. Le Centre médical de Brazzaville qui a émergé au bout de 5 années est maintenant 

autonome.Il nous aide même à financer celui de Kinshasa ouvert le 8 mars 2021 ! Grâce à votre 

aide et à ma contribution personnelle, nous pouvons régler le loyer ainsi que les salaires du 

personnel. Nous avons au total 6 infirmiers, 2 médecins, 1 caissière, 1 laborantine, 1 homme 

d’entretien et 1 administratif. L’équipe est très dynamique et nous évoluons ensemble. Nous 

avons 3 à 4 consultations journalières ; 1 ou 2 opérations et 2 à 3 accouchements mensuels.                                                                                                                                                                                

Du point de vue matériel, nous venons d’acheter un appareil de biochimie pour lequel j’ai avancé 

1500 dollars, pour un coût total de 3000 dollars, le reste sera à solder plus tard et nous projetons 

l’achat d’un appareil de radiologie ainsi qu’un point de transfusion sanguine, ces demandes étant 

importantes.                                                                                                                                                                          

Concernant notre achat du terrain effectué en 2020 à Ngudaiabaka, il faudrait pouvoir continuer 

à monter les murs qui pour l’instant sont arrêté aux fondations nécéssaires pour délimiter et  

commencer à sécuriser ce bien. » 

Suite à certaines questions posées sur la situation socio-politique de la RDC, Julienne laisse la 

parole à son époux, Pierre MBIMBI, lui aussi actuellement en France et  qui nous a fait le plaisir 

de sa présence : 

« La création du Centre Médical à Kinshasa a été motivé par 2 raisons :                                                                              

- l’importance de la population de Kinshasa (plus de 17 millions en 2021) et ses importants 

besoin en matière de santé                                                                                                                                                                                         

– d’autre part il y avait la nécessité que ce centre soit à proximité de notre résidence afin de 

permettre un contrôle facile des activités. Bien que le pouvoir d’achat de la population soit 



limité, notre centre médical étant bien équipé et accessible financièrement, les malades nous 

font de plus en plus confiance. L’avenir paraît plus prometteur.                                                                                                                                                                                                      

Nous vous remercions de tout ce que vous avez fait pour le peuple congolais. »  

C’est ensuite au tour du trésorier d’exposer la situation financière de l’exercice 2021  dont vous 

trouverez en P.J. le compte d’exploitation et explications. 

 

 

La séance est close à 12h30. 

       2020 différences 



Nous nous retrouvons ensuite autour du célèbre punch de Jean-Jacques et nous partageons, en 

respectant les distances, les plats délicieux apportés par les adhérents.                                                                                                                               

Ensuite chacun peut aller regarder les panneaux avec les photos du nouveau centre médical « La 

Trinité » ainsi que l’exposition de bijoux fantaisie, foulards, parfums, statuettes, puzzles, CD, 

pochettes en tissu faites-maison. Merci à toutes ces dames qui nous les ont offerts et dont la 

vente (208 euros) ira augmenter le pécule de la MMAC. Quelle joie d’avoir partagé ce moment 

convivial !                                                                                                              Nous allons poursuivre 

nos efforts pour l’année 2022.  

La Secrétaire, Ghislaine Michau.  

 


